

ENTREVISTA

Karolina Venegas

Jugadora de la selección.

"Es un privilegio poder estar aquí"

A. Chacón. Después de sufrir una lesión en la rodilla que la alejó de las canchas durante seis meses, la artillera nacional Karolina Venegas volvió a las canchas y ayer consiguió su primer gol en las justas centroamericanas.

¿Qué significa poder estar en los Juegos Centroamericanos?

"Para mí es un privilegio estar acá. En un principio era un sueño volver a la selección y venir a Juegos y hacer goles para mi país".

¿Qué satisfacción siente al estar de vuelta en las canchas y hacerlo con gol?

"Para mí es demasiado importante. No es lo mismo venir aquí después de tanto tiempo de no poder hacer lo que te gusta y hacerlo con un gol para el país, es demasiada la satisfacción que se siente poder practicar de nuevo el deporte que tanto amo".

¿Cuánto tiempo la mandaron a recuperación?

"En un principio me dijeron que 8 meses, pero rompí los diagnósticos que me daban los doctores y en seis meses estuve de vuelta".



/Foto: José Rivera

Final

Costa Rica- Nicaragua Día y hora por definir
Estadio Nacional

Resultados

Nicaragua - Guatemala 2-1

Costa Rica - Panamá 3-0